

St. Anton – Kompetenzzentrum für schulische Tagesbetreuung

Am 4. Juni 2012 konnten Frau Passrucker und Herr Gautsch persönlich aus der Hand von Frau Bundesministerin Dr. Claudia Schmied das „**Gütesiegel für qualitätvolle schulische Tagesbetreuung**“ entgegennehmen.



Foto: Johannes Hloch

Ab sofort darf sich die ASO St. Anton als **Kompetenzzentrum für schulische Tagesbetreuung** bezeichnen!

In einem umfangreichen Auswahlverfahren – bewertet wurden fünf Qualitätsbereiche (schulischer Alltag, Förderung im Bereich Freizeit und Lernzeit, miteinander reden und kindgerechte Verpflegung) – setzte sich die ASO St. Anton gemeinsam mit acht anderen Pflichtschulen des Landes Salzburg durch.

Ein Kompetenzzentrum muss in allen fünf Qualitätsbereichen überdurchschnittlich sein, um diese hohe Auszeichnung von der Frau Bundesminister in Empfang nehmen zu dürfen.



Foto: Johannes Hloch

Dieses Gütesiegel war nun Anlass zum Ausbau der Räumlichkeiten in der ASO St. Anton. Hierbei konnten wir auf die großzügige Unterstützung unserer Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller zählen.





Von nun an gilt die ASO St. Anton als ein **Good-Practice-Beispiel** für



gelungene, qualitativ hochwertige schulische Tagesbetreuung.
Dies soll uns Verpflichtung, Ansporn und Auftrag für die Zukunft
gleichermaßen sein, weiterhin im Sinne unserer Schüler zu arbeiten.



